

## Es weihnachtet wieder... auch in den Turnhallen

Ein lautstarkes „Jaaaaa!!!“ aus fast 300 Mündern schallte unserer Schulleiterin Frau Nolte-Hartmann am Freitagmorgen entgegen, als sie die Schülerinnen und Schüler der Unterstufenklassen fragte, ob es ihnen gut ginge. Und WIE gut es ihnen ging – hatten sie doch ihre Schulsachen zuhause lassen dürfen um am alljährlichen Weihnachtsturnier Handball teilzunehmen. Schon im Vorfeld hatten sich die Kinder gründlich auf das anstehende Sportereignis vorbereitet: nicht nur im Sportunterricht hatten sie fleißig trainiert - in den vergangenen Tagen wurde ebenfalls an Aufstellungsplänen und Taktiken gefeilt und nicht zuletzt wurden Maskottchen jedweder Art besorgt. Und so war die Stimmung bestens, als die Sportlehrer um 8.30 das erste Spiel anpfeifen. Mädchen und Jungen spielten getrennt voneinander gegen die Kinder aus ihren Parallelklassen und über den Vormittag verteilt fanden so 36 spannende Begegnungen statt. Jede Partie dauerte 15 Minuten und am Ende durften sich die Schülerinnen und Schüler wie jedes Jahr über Urkunden und kleine weihnachtliche Leckereien freuen. Ein rundum gelungener „Schultag“ war so die perfekte Einstimmung auf das dritte Wochenende im Advent.

Die Ergebnisse im Einzelnen:

Mädchen:

1. Plätze: 5b, 6c, 7c
2. Plätze: 5a, 6a, 7b
3. Plätze: 5c, 6b, 7d
4. Platz: 7a

Jungen:

1. Plätze: 5c, 6b, 7a
2. Plätze: 5a, 6c, 7d
3. Plätze: 5b, 6a, 7b
4. Platz: 7c

Tanja Brautsch

